

El Consejo Social premia a entidades y personas que hacen avanzar la sociedad

UNIVERSIDAD MIGUEL HERNÁNDEZ

DIEGO FOTOGRAFOS



La casi totalidad de los galardonados por el Consejo Social, ayer en la Universidad Miguel Hernández

## El Consejo Social premia a entidades y personas que hacen avanzar la sociedad

J. M. G.

**E**l campus de Elche de la Universidad Miguel Hernández celebró ayer la cuarta edición de los Premios Consejo Social. En la categoría de Empresas e Instituciones el reconocimiento ha recaído en el Grupo Marjal. El premio a la Investigación, en el apartado de Grupos de Investigación, fue para un proyecto de toxicología, de los profesores Eugenio Vilanova, Javier Esteban, María Encarnación Quesada, Miguel Ángel Sogorb, Jorge Estévez y Carmen Estevan. En el apartado Jóvenes Investigadores, el galardón recayó en el profesor Arturo Gil por el proyecto «Construcción

de mapas visuales por parte de robots cooperativos».

El premio a Estudiantes ha correspondido a José Sánchez Segovia, Cristian Fernández Martínez y María Asunción Fuerte Segura. El galardón a la Innovación a la docencia se otorgó al profesor Antonio Miguel Nogués, por el desarrollo de una web interactiva sobre Antropología Social y Cultural. Lo recogió en su lugar, por encontrarse fuera de España, la profesora Purificación Heras. Los Servicios Informáticos de la UMH consiguieron además el premio a la Innovación a la Gestión, mientras que el jurado concedió el premio Entidades sin

Ánimo de Lucro a la Fundación Vicente Ferrer. Por último, el premio al Programa de Formación a la Carta fue para «Sanidad en el viñedo», de la profesora Ana María Ortega.

Antes de la entrega de premios el presidente de la Asociación de la Prensa de Madrid, Fernando González Urbaneja, impartió una conferencia sobre la crisis y afirmó que «la salida de la crisis tendrá fundamentalmente un componente político» y que había que reconocer que «España es un país mediano. Representamos el 2% del PIB mundial, pero tenemos una competitividad y una producción deterioradas».